

Einmal «AR – IKRK» und zurück

Referat von Anne-Marie Altherr



Donnerstag, 25. November 2021, 19:30 Uhr

Kleiner Saal, Gemeindezentrum Rehetobel
(Türöffnung: 19:15 Uhr)

Bitte Zertifikat und Ausweis bereithalten.

Anne-Marie Altherr erzählt von ihrem Werdegang und ihren Erfahrungen als Delegierte des Internationalen Komitee des Roten Kreuzes (IKRK).

Anne-Marie Altherr aus Trogen war mehr als 10 Jahre mit dem IKRK in verschiedenen Krisengebieten in Süd-Amerika und Afrika. Nachdem sie in mehr als 10 Ländern und in Genf im Einsatz war, ist sie nun zurück in Trogen mit ihrer jungen Familie. Sie berichtet, wie sie zum IKRK kam, von der Arbeit in den Krisengebieten, den Lebensbedingungen, den Hochs und Tiefs und was sie dazu bewegt hat, wieder ins Appenzellerland zurück zu kehren.

Der Anlass ist öffentlich. Die Lesegesellschaft Dorf freut sich auf Ihren Besuch!
Eintritt frei. www.lgdorf.ch